



Domingo, 24 de octubre de 2004

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Pá

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | TUS ANUNCIOS | SERVICIOS | CENTRO COMI

[SECCIONES]

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Titulares del día
- Especiales

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- Llave Maestra

[CANALES]

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas
- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todo trabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

[PARTICIPA]

- Foros

LOCAL

GRANADA

El cannabis puede acelerar la aparición de la esquizofrenia

Los inmigrantes tienden a desarrollar trastornos de conducta

ALEJANDRO MOLINA/GRANADA

La esquizofrenia aparece antes en un consumidor habitual de cannabis que en otro individuo con su misma información genética.

Es decir, que esa droga parece activar la predisposición que tienen algunas personas a enfermar de esquizofrenia. Esta es una de las conclusiones de los trabajos analizados en las Primeras Jornadas de Investigación en Salud Mental que concluyeron ayer en la Facultad de Medicina.

Imprimir | Enviar

El encuentro es el fruto del esfuerzo del Área de Psiquiatría de la Universidad de Granada que, mediante esta iniciativa contribuye al desarrollo de las investigaciones realizadas por los médicos residentes de Granada, Jaén y Almería.

Además, y según la organización, la calidad de los trabajos presentados sitúa a este departamento en la élite de la investigación en materia de salud mental. Es el caso del Proyecto ESOP, con sede en Londres, en el que participa la Universidad de Granada y que aborda la investigación de los primeros episodios psicóticos en diferentes aspectos como la genética o los problemas hormonales, entre otros.

El origen

Para Rafael Navarro, director del Área de Psiquiatría de la Universidad de Granada, profundizar en la génesis de la esquizofrenia, es uno de los retos de la psiquiatría hoy en día. «Frente al conocimiento que existe en lo que se refiere a diagnóstico y sus tratamientos, existe un vacío en cuanto a los motivos que la originan».

En este sentido el profesor Navarro afirmó que, aunque existen diversas teorías que ponen el acento en las nuevas formas de vida o el cambio de los valores sociales, no puede olvidarse la importancia de la genética, cuyo estudio ha de arrojar mucha luz sobre estas patologías. En este apartado destaca la labor de Blanca Gutiérrez y Margarita Rivera, ambas de la Universidad de Granada.

La aparición de trastornos de la conducta en los colectivos de inmigrantes fue otro de los aspectos tratados durante las jornadas. Según los estudios realizados en el Hospital Torrecárdenas de Almería, Andalucía es un área privilegiada para estudiar la influencia de la inmigración en el desarrollo de problemas mentales de este colectivo. Según esta investigación, el porcentaje de trastornos en inmigrantes es superior al de la población autóctona. Además, la frecuencia de trastornos es mayor en hombres que en mujeres. En este apartado, los problemas derivados del idioma, estructura familiar o el trabajo son fundamentales.

Premio

Durante las jornadas se otorgó un premio para el mejor estudio, que en este caso recayó sobre Andrés Fontalba, Miguel Ruiz y Marisa Barrigón que expusieron su estudio sobre fluidez verbal y síntomas neurológicos menores en episodios psicóticos.

Por último, Rafael Navarro declaró que estas iniciativas contribuyen a una mayor sensibilización por parte de las administraciones públicas. «Es necesario poner de manifiesto las nuevas necesidades que se derivan de los avances en investigación. Esto, además, ha llevado a los últimos años a la dignificación del paciente mental



Chat

Amistad



que hoy día está más integrado en los complejos sanitarios».

Anuncios **Google**

[Fundación Maria Wolff](#)

Investigación clínica en Alzheimer para Terapias No Farmacológicas .
www.mariawolff.org

[Máster Periodismo Digital](#)

Universidad Rey Juan Carlos, Fundación EFE-Fundación Telefónica. .
www.campusred.net/peronline

[Percepción Extrasensorial](#)

Investigación, cursos de de entrenamiento, artículos, etc. .
www.iacworld.org

[Sevilla - 678 400 548](#)

Confie en profesionales. Ite, fachadas, cubiertas, cornisas .
www.tecnicavertical.com

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Power